

WILLKOMMEN IM HOTEL DIE KLEINE SONNE

Rostock

ÜBERNACHTEN IM HERZEN DER HANSESTADT ROSTOCK

Frech sind sie, die Möwen in Rostock. Und sie prägen das maritime Bild der Ostseestadt ebenso wie Werften, Hafenanlagen und der Leuchtturm Warnemünde. In sicherer Distanz zu den kecken Vögeln - in der Innenstadt beim imposanten Rathaus - liegt das Garni Hotel die kleine Sonne Rostock. Die Lage am Neuen Markt ist ideal: Schnappen Sie sich ein Fahrrad und erkunden Sie die wunderbare Umgebung. In Rostock lässt sich viel Geschichte entdecken: Zahlreiche Backsteinbauten reihen sich aneinander, die Universität gehört zu den ältesten Deutschlands und die astronomische Uhr von St. Marien zeigt die Zeit schon seit 1472.

They can be pretty mischievous, the seagulls in Rostock. And yet they are as much a part of this maritime city as the shipyards, port facilities and lighthouse. The bed and breakfast Hotel die kleine Sonne Rostock is situated in the city centre near the impressive town hall - and at a safe distance to the rascally birds. The location at Neuer Markt is ideal, so grab a bike and explore the gorgeous surroundings. Rostock is full of history just waiting to be discovered: red brick buildings are lined up on after the other, the university is one of the oldest in Germany, and the medieval astronomical clock at St. Mary's Church has shown the time since 1472.



Besonderheiten

- 48 Zimmer
- Frühstücksbuffet
- Fahrradverleih
- Getränke- und Snackautomat
- Kostenfreies WLAN
- 24h-Rezeption durch das gegenüberliegende Hotel Vienna House Sonne Rostock
- Nutzung des Fitness- und Wellnessbereich im Hotel Vienna House Sonne Rostock
- In zentraler Lage in der Innenstadt gelegen
- Tiefgarage im Hotel Vienna House Sonne Rostock (gegen Gebühr)
- Hunde willkommen



Features

- 48 rooms
- Breakfast buffet
- Bicycle rental
- Snack and drink vending machine
- Free WiFi
- 24h reception at Vienna House Sonne Rostock across the street
- Use of fitness and wellness area at Vienna House Sonne Rostock
- Centrally located
- Underground car park at Vienna House Sonne Rostock (for fee)
- Dogs welcome



Frühstück

Sind Sie morgens der herzhaftere oder süße Typ? Reicht Ihnen eine Tasse Kaffee oder frühstücken Sie lieber ausgiebig? Alles möglich. Greifen Sie beim Frühstücksbuffet nach Lust und Laune zu.

Breakfast

Do you like your breakfast sweet or savoury? Are you satisfied with a cup of coffee or do you prefer something more extensive? The choice is yours. At the breakfast buffet, you can eat to your heart's content.



Helles und freundliches Design mit knalligen Farbakzenten: Das erwartet Sie in den fünf Einzel- und 43 Doppelzimmern im Hotel die kleine Sonne Rostock. Hier schlafen Sie gut, surfen kostenfrei im Internet und lesen digitale Zeitungen.

A bright and friendly design with warm colour accents awaits in the five single and 43 double rooms of Hotel die kleine Sonne Rostock. A welcome place where you can enjoy a good night's sleep, surf the web for free and keep up to date with news from various digital newspapers.

Zimmer

• EINZELZIMMER

Die Einzelzimmer bieten Ihnen einen komfortablen Aufenthalt. Die Räume sind in warmen Farbkonzepten mit maritimen Stil gehalten. Sie verfügen über einen Schreibtisch an dem sich Ihre Erledigungen bequem realisieren lassen.

Zimmerausstattung

- Mobiler Concierge & kostenfreie digitale Zeitungen
- Kostenfreies WLAN
- Schreibtisch
- Bad mit Dusche



Rooms

• SINGLE ROOMS

A comfortable stay is guaranteed in the single room. The rooms feature a warm colour scheme with maritime style and are equipped with a desk that is perfect if you have some business to attend to.

Rooms facilities

- Mobile concierge & free digital newspapers
- Free WiFi
- Desk
- Bath with shower

Zimmer

• DOPPELZIMMER

Komfortable Wohnlichkeit inmitten der Hansestadt Rostock bieten die Doppelzimmer. Die Grafiken und Gemälde des Künstlers Nil Ausländer zeigen die farbenfrohe und sonnige Gestaltung der Landschaften Mecklenburg Vorpommerns.

Zimmerausstattung

- Mobiler Concierge & kostenfreie digitale Zeitungen
- Kostenfreies WLAN
- Schreibtisch
- Bad mit Dusche oder Badewanne

Rooms

• DOUBLE ROOMS

The double rooms offer comfortable living in the middle of the Hanseatic city of Rostock. The drawings and paintings by artist Nil Ausländer offer a colourful and sunny depiction of the landscapes of Mecklenburg-Vorpommern.

Rooms facilities

- Mobile concierge & free digital newspapers
- Free WiFi
- Desk
- Bath with shower bathtub





Meetings & Events

Rostock ist vielseitig, bietet viel zu entdecken und lässt Sie neue Wege gehen. Beste Voraussetzungen für Konferenzen, Tagungen und individuelle Feiern in der Stadt. Gerne können Sie Ihre Events in den Veranstaltungsräumen im Hotel Vienna House Sonne Rostock abhalten – das befindet sich gleich gegenüber.

Anreise mit dem Auto

Autobahn (4,5 km)

Anreise mit dem Zug

Bahnhof Rostock (1,5 km)

Anreise mit dem Flugzeug

- Flughafen Rostock-Laage (25 km)
- Flughafen Hamburg Fuhlsbüttel (190 km)

Anreise mit der Fähre

Fähre Terminal (12,5 km)

Meetings & Events

Rostock is varied and diverse, has a lot to discover and lets you go new ways – making this the perfect place for meetings, conferences and private celebrations. You are welcome to hold your events in the facilities of Vienna House Sonne Rostock located right across the street.

Arrival by car

Motorway (4.5 km)

Arrival by train

Rostock station (1.5 km)

Arrival by plane

- Rostock Airport (25 km)
- Hamburg Airport (190 km)

Arrival by ferry

Ferry terminal: (12.5 km)



Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

Vienna House Easy by Wyndham Hotel die kleine Sonne
Steinstr. 7, 18055 Rostock, Deutschland

ViennaHouse.com

**WYNDHAM
REWARDS®**

You've earned this.®



Fitness & Wellness

Ihr Tag an der Ostsee war bestimmt stürmisch und ereignisreich, jetzt ist es an der Zeit für Entspannung. Gerne können Sie gegen Gebühr den Wellnessbereich mit Sauna, Dampfbad, Fitnessgeräten, Massage und Kosmetik im gegenüberliegenden Vienna House Sonne Rostock mitbenutzen.

Fitness & Wellness

Your day on the Baltic Sea was probably stormy and eventful, so now it's time for some rest and relaxation. For a fee you can use the wellness area with sauna, steam bath, fitness equipment, massage and beauty treatments at Vienna House Sonne Rostock across the street.



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

Vienna House Easy by Wyndham Hotel die kleine Sonne
Steinstr. 7, 18055 Rostock, Germany

ViennaHouse.com

**WYNDHAM
REWARDS®**

You've earned this.®